



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

revalorisation

Question écrite n° 87761

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur l'attachement des Français à leur passé et à leur patrimoine, comme en témoigne le nombre important de téléspectateurs qui regardent les émissions historico-culturelles et les reportages sur les régions de France. Selon un récent sondage, 72 % des Français jugent qu'on ne défend pas assez les valeurs traditionnelles, et 93 % se disent favorables à la création d'une chaîne dédiée au patrimoine, 56 % acceptant même le principe du paiement d'une redevance supplémentaire. Devant un tel attachement à la France des terroirs, des clochers et des monuments, les journées du patrimoine connaissant d'ailleurs chaque année un grand succès, il lui demande ses intentions pour répondre aux attentes des Français soucieux de voir plus souvent à la télévision des émissions les reliant à leur histoire et leurs racines.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87761

Rubrique : Patrimoine culturel

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [1er septembre 2015](#), page 6576

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)